

Ein erfolgreiches Sport-Wochenende für den Neusser Schlittschuh-Klub (NSK):

- 1. Die Neusser Nachwuchssportler gewinnen den „Quirinus-Vereins-Wanderpokal“ am letzten Samstag in der Eissporthalle im Südpark-Reuschenberg.**
- 2. Die neu zusammengestellte Neusser Synchron-Eislauf-Formation „Butterfl'ice“ holen sich in Eindhoven beim „Lumière Cup“ bei ihrem dritten internationalen Start in dieser Saison bereits den dritten Sieg.**

Neuss/Eindhoven 17.2.2018: Bereits früh um 8:00 Uhr begann am Samstagmorgen der **traditionelle Quirinus-Pokal in der Neusser Eissporthalle**. 81 Nachwuchs-Sportler und Sportlerinnen aus Krefeld, Moers, Solingen, Aachen, Dinslaken, Frankfurt, Neuss und aus den Niederlanden, aus Eindhoven, trafen sich zum Wettbewerb in den Kategorien Freiläufer, Figurenläufer, Kunstläufer, Anwärter, Anfänger und Neulinge in Neuss. Zum Schluss wurde dann 12 Mal bei der Siegerehrung ein goldener Pokal und eine Urkunden für den jeweils ersten Platz pro Kategorie überreicht und es blieb bis zum Schluss spannend, ob der NSK das Quadrupel bei der Vereinswertung des Quirinus-Wanderpokals erreichen konnte.

Stephanie Werner vom NSK siegte in der Kategorie „Neulinge“ vor ihrer Vereinskollegin **Jole Katerina Polemitis** vor Lena Gette aus Frankfurt. Bei den „Anfängern“ siegte **Alina Schrainer** vor **Violetta Geis** (beide vom NSK) vor Carolin Guderjahn vom Grafschafter-Schlittschuh-Club aus Moers. **Johnah Frantzen** vom NSK gewann den Jungen-Wettbewerb „Anwärter“ und **Ivan Danilin** aus Neuss den Wettbewerb in der Kategorie „Freiläufer“ Jungen. In den anderen Disziplinen hatten aber die Sportler aus Moers, Krefeld und Aachen die Nase vorne und verwiesen die



Sportler auf die Plätze. Mit Spannung wurde daher die Vereinswertung für den Quirinus-Wanderpokal erwartet. Mit Unterstützung der Sportler aus Solingen gewannen die Neusser Sportler aber mit 103 Punkten knapp vor den Sportlern aus Moers (mit 97 Punkten) und mit größerem Abstand schon vor den Sportlern aus Krefeld (mit 58 Punkten) den diesjährigen Quirinus-Wanderpokal. Die Solinger Sportler sind derzeit wegen Satzungs-Querelen vom Landeseisssportverband gesperrt und damit die Sportler aus Solingen überhaupt an Wettbewerben teilnehmen können, ist der NSK in die Bresche gesprungen und hat die Solinger als Gastmitglieder aufgenommen, die nun die NSK-Truppe beim Wettbewerb verstärkt hat. Damit hat der NSK diesen seit 1991 ausgetragenen Quirinus-Wanderpokal nun zum vierten Mal hintereinander gewonnen und mit den Sportlern aus Wiehl gleichgezogen, die diesen Pokal in den Jahren 2005, 2006, 2007 und 2008 vier Mal hintereinander gewonnen hatten.

NSK-Pressbericht

Zum Quirinus-Wettbewerb in Neuss waren Samstagmorgen früh schon Sportler und Sportlerinnen aus Eindhoven aus den Niederlanden angereist. Gleichzeitig fand aber in Eindhoven der **Lumière Cup** im Synchron-Eiskunstlaufen statt. 28 Synchron-Eislauf-Teams aus ganz Europa trafen sich hier in den Niederlanden zum Formations-Wettbewerb. Auch das NSK-Team „**Butterfl'ice**“ hatte sich nach Holland aufgemacht. Nachdem die **NSK-Trainerin Ilka Voges** in dieser Saison ein neues Formations-Team mit Nachwuchsläufern zusammengestellt hatte – viele ehemalige Mitglieder mussten wegen Beruf bzw. Studium diesen Teamsport leider beenden – hatte man sich beim NSK zunächst keine Hoffnungen auf höhere Platzierungen in dieser Saison gemacht. Aber nach den Siegen in der Kategorie Mixed-Age im Dezember beim **Wintercup in Gullegem/Belgien** und beim **Mozart-Cup in Salzburg/Österreich** Ende Januar fuhr das Team mit einem Fan-Club und der Trainerin Ilka Voges schon mit gewissen Erwartungen nach Eindhoven. Um 19:00 Uhr stand es dann fest: das Neusser Team hat auch den Lumière Cup in Eindhoven mit großem Abstand gewonnen.



Nun steigen natürlich die Erwartungen für den nächsten Wettbewerb und dies wird am **17. März 2018** die „**NRW-Trophy-for-synchronized-Skating**“ in Neuss sein, für das sich schon 17 Teams aus ganz Europa angemeldet haben. Wettbewerbe für Synchron-Eislaufen finden in Deutschland übrigens nur in Berlin und Neuss statt.



Interessierte können gerne am Samstag 17. März in die Eissporthalle Neuss (Südpark Reuschenberg) kommen, der Eintritt kostet 5,00 Euro und die Eröffnungsfeier beginnt um 16:00 Uhr. Es wäre schön, wenn viele das Neusser Team „Butterfl'ice“ anfeuern würden.

NRW-Trophy for Synchronized Skating	
Competition: Saturday 17, March 2018 Neuss / Germany	
PreRegistration-Status on 12, February 2018	
Deadline for PreRegistration: February 18, 2018	
Category "Juvenile"	
	"Team Minia" from Turnhout / Belgium
	"Team Illumini's" from Eindhoven / Netherlands
	"Team Berlin Minis" from Berlin / Germany
	"Team Sonata Juvenile" from Krasnodar / Russia
Category "Basic-Novice"	
	"Team United Angels novice" from Stuttgart / Germany
	"Team Simfonia-2" from Krasnodar / Russia
	"Team Novia" from Turnhout / Belgium
Category "Mixed-Age"	
	"Team Illumnique" from Eindhoven / Netherlands
	"Team Ice Angels" from s' Hertogenbosch / Netherlands
	"Team Filia" from Turnhout / Belgium
	"Team Simfonia-1" from Krasnodar / Russia
	"Team Temptation" from Gullegem / Belgium
	"Team Butterfl'ice" from Neuss / Germany
	"Team Ice Spirit Mixed" from Herentals / Belgium
	"Team Silk City Stars Krefeld" from Krefeld / Germany
	"Team SKY'Linis" from Tilburg / Netherlands
	"Team New Horizons" from Mannheim / Germany

Weitere Informationen:

Neusser Schlittschuh-Klub e.V. – NSK

Die beiliegenden Fotos sind von Privat bzw. vom NSK und können frei genutzt werden

Geschäftsstelle: 41468 Neuss, Dechant-Hess-Str. 23, Telefon: +49 2131 2069200, Telefax: +49 2131 468243, eMail: info@NSK-Neuss.de